

Les Indignés du Honduras demandent le soutien du pape François pour lutter contre la corruption



Tegucigalpa, 20 juillet (RHC-PL)- Les Indignés du Honduras ont adressé une lettre au pape François dans laquelle ils demandent au Vatican d'intercéder auprès du gouvernement de Tegucigalpa afin d'établir une commission internationale contre l'impunité et la corruption dans ce pays centraméricain.

Ariel Varela, l'un des dirigeants de ce mouvement populaire, a expliqué que les Indignés accusent les autorités d'ignorer les revendications populaires concernant la mise en place d'une stratégie pour combattre ce fléau.

Ce mouvement exige la création d'une commission pour enquêter sur des faits de corruption au Honduras.



Radio Habana Cuba